



#DANESPERANZA

El arte fortalece las ganas de vivir

NIÑOS INFECTADOS DE VIH SON APOYADOS POR LA FUNDACIÓN PABLO LANDSMANAS

POR ENDER MARCANO

ENDER.MARCANO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Las paredes de la Asociación Civil Ser Humano son la última huella de su evolución: paisajes, retratos, obras en general, creadas por manos inocentes de niños que llevan en su sangre el estigma del VIH y que, a través del arte, han encontrado un camino para ser reconocidos e insertarse en el mundo.

Ser Humano es una asociación que atiende a pequeños con VIH. Se creó hace 26 años y su labor ha evolucionado, así como lo ha hecho el tratamiento hacia la enfermedad. "Cuando nacimos lo importante era que los niños no se nos murieran", cuenta Fernando Regis Ramírez, director ejecutivo de la Asociación.

Hoy, el trabajo se enfoca en darles herramientas para que puedan reinserarse en la sociedad de manera productiva. Fernando comenta que el arte que adorna las paredes de la Asociación ha sido el camino para que los pequeños se sientan reconocidos y a la par de aquellos que no portan el virus.

AMOR A LA SALUD

- El trabajo se enfoca en darles herramientas para que puedan reinserarse en la sociedad.

- Los niños se han desarrollado a través del arte y los deportes.

- Una de las secuelas en los pequeños con VIH es un menor desarrollo intelectual.



FUNDACIÓN
PABLO LANDSMANAS
Por Ti, por Ellos, por México.

- **AYUDA.** La empresa Corporativo Kosmos provee diariamente el alimento de los pequeños.

FOTO: ESPECIAL

LA FUERZA

Pero el trabajo de Ser Humano no depende solo de sus trabajadores. Su director destaca la labor de los colaboradores con los que cuentan, en especial de la Fundación Pablo Landsmanas que, a través de la empresa mexicana Corporativo Kosmos, provee diariamente el alimento para los pequeños.

Antes las comidas venían de una alianza con una fundación, que diariamente daba las mermas. "Pero la merma es merma, por definición es un producto de segunda. Ahora con el apoyo de la Fundación Pablo Landsmanas, los alimentos que consumen los niños son de calidad, lo que ayuda a mejorar su calidad de vida", agregó Regis Ramírez. 🍌

26

AÑOS TIENE LA ASOCIACIÓN Y SU LABOR NO HA FLAQUEADO.

35

JÓVENES VIVEN A TRAVÉS DE LA LABOR DE SER HUMANO.